



## Mitgliederversammlung 2020

### Bericht des Vorsitzenden

Die letzte Mitgliederversammlung war am 26. März 2019.

Der Förderverein hat zum 31.12.2019 59 Mitglieder. Während des letzten Jahres gab es zwei Todesfälle und vier neue Mitglieder konnten wir begrüßen. Zum Gedenken an unsere Mitglieder Frido Kaiser und Thomas Knoche, bitte ich Euch, sich für einen Moment von den Plätzen zu erheben.

Wir haben sieben Vorstandstreffen und zusätzlich im Januar ein halbtägiges Klausurtreffen durchgeführt.

Zum Vorstand gehörten:

- Hartmut Heuer (2. Vorsitzender)
- Elsabe Rolle (Schatzmeisterin)
- Susanne Reimer (Schriftführerin)
- Rainer Mestmacher (Beisitzer)
- Christel Müller (Beisitzerin)
- Hannelore Petersen (Beisitzerin)
- Hans-Hermann Putensen (Beisitzer, Platt up Brenners Hoff)
- Ingrid Schröder (Beisitzerin)
- Dorle Schütt (Beisitzerin)
- Eckard Wohlers (Beisitzer)
- Joachim Lewerenz (1. Vorsitzender)

Alle Vorstandsmitglieder übernehmen im Laufe des Jahres und bei den Veranstaltungen viele Aufgaben, dafür möchte ich mich bei Ihnen ganz herzlich bedanken. Ohne Euch wäre all das nicht möglich. *Hinweis auf Werbung neuer Mitglieder über Flyer auch für die Mitarbeit im Vorstand*

Folgende Veranstaltungen haben wir 2019 durchgeführt:

- Klausur am 22.02.
- Ausstellungseröffnung von B. Keller mit Musik
- Offene Gartenpforte am 16.06. (Vortrag Apotheker über Heilkräuter )
- Fahrt nach Rothenburg 29.06.
- Vorstand hat ein Sommerfest bei Kristina und Achim am 09.08.



- Kirch- und Markttag am 15.09. mit Bücherflohmarkt und Zwiebelkuchen und Federweißem
- Apfelfest am 13.10.
- Neujahrswanderung (mit Bauhof und Kläranlage, Jörg Kraus)
- Auftaktveranstaltung „Heimatspaziergang“ und Ausstellungseröffnung „Salzhäuser Erinnerungen, Alte Fotos und neue Malerei“ am 28.02.
- Jeden 1. Mittwoch im Monat um 19.30 Platt up Brenners Hoff mit verschiedenen Referenten/Themen. H.-H. Putensen wird über die Veranstaltungen 2019 gleich berichten.

Weitere Vorhaben:

- Erarbeitung eines Flyers „Heimatspaziergänge“ und der Schildertexte für markante Gebäude und Orte
- Anschaffung von Bechern für das HdG.
- Anschaffung von Bänken

Alle diese Anschaffungen konnten wir aus den Mitgliedsbeiträgen sowie aus den Spenden aus unseren Veranstaltungen finanzieren. Dafür ein herzlicher Dank.

Soweit mein Bericht für 2019